## LAG Nockregion - Oberkärnten



## spittalstolz (Kleinprojekt)

Projektträger IG spittalstolz

Villacherstraße 1 9800 Spittal/Drau

Ansprechperson FH- Prof. Dr. Elisabeth Leitner

Projektziele Ziel des Projektes "spittalstolz" ist die Sensibilisierung auf das Positive der

Stadt und Region Spittal an der Drau. Außergewöhnliche Bildmotive sind

dabei Inspiration für das eigene "über den Tellerrand - Blicken".

BewohnerInnen und Gäste werden angeregt, über das Schöne der Stadt zu berichten. Ehemaligen BürgerInnen der Stadt bekommen Grüße aus der

Heimat.

Projektinhalt

"spittalstolz" ist eine Postkartenserie, die "Außergewöhnliches" der Stadt zeigt und dazu auffordert, die Karte mit einem Hinweis, worauf man/frau in

Spittal stolz ist, an Familie, Freunde oder die FH zu senden.

Die Bilder wurden von StudentInnen der FH Kärnten Spittal/Drau aufgenommen. Nach einer Prämierung im Frühjahr 2017 wurden die besten

20 Bilder auf Postkarten gedruckt.

Die Postkarten sollen ab Sommer (voraussichtlich Juni/Juli) 2017 versandt und aufgelegt werden. Einerseits dienen sie so als Werbeträger für die geplante öffentliche Präsentation der Architekturstudierenden der FH Kärnten, die 2016/2017 Architektur- und städtebauliche Projekte zum Semesterschwerpunkt "allespittal" erarbeiten. Andererseits liegen sie in Partnerbetrieben zur freien Entnahme für Einheimische und Gäste auf.

Die Postkarten werden zu einem neuen Produkt Spittals!

Zeitplan Start: Juni 2017

Ende: Dezember 2017

Kosten Gesamt: € 5.685,-

Finanzierung Fördersatz: 80%

Eigenmittel: € 1.137,-



